
   

René Kopeinig

Verantwortung Erde

Willroiderstraße 9

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 02.07.2021

Anfrage   gemäß Paragraph 43 des Villacher Stadtrechts an den Stadtrat Erwin Baumann  

Betreff: Grundwasserkontrolle

Sehr geehrter Stadtrat Baumann,

die Biodiversität, sprich die Vielfalt der Lebewesen in einem Bereich, ist ein wichtiger Indikator für 

die Gesundheit eines Ökosystems. Eines dieser Ökosysteme die auch für uns Menschen von 

unschätzbaren Wert ist, ist das Ökosystem des Grundwassers. 

Wird dieses z.B. durch äußere Einflüsse gestört, wie durch Chemikalien erkennt man dies sehr gut 

in der Veränderung der Biodiversität im Grundwasser. Ist die Grundwasserfauna gestört oder fehlt 

diese sogar völlig, hat das große Folgen für die Qualität unseres Grundwasser, so die 

Forschergruppe der Universität Landau.1 Es ergeht daher folgende Frage:

AnfrageAnfrage

Wann wurde das letzte Mal eine Grundwasserqualitätsanalyse anhand der Biodiversität  

durchgeführt?

Mit freundlichen Grüßen

René Kopeinig

Verantwortung Erde Unterschrift: ___________________________

1 https://www.bafu.admin.ch/bafu/de/home/themen/wasser/dossiers/mikroorganismen-fauna-grundwasser.html
1          www.verantwortung-erde.org                           /verantwortungerde

https://www.facebook.com/verantwortungerde/

